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COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della sedùta del 31/10/201 7

L'anno duemiladiciassette, i1 gioù]o trentuno del mese di otlobre, in Paiermo, nella Sala Consiliare

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regionc Siciliana N O. n' 95, si è dr.mito il Consiglio

Circoscrizionale. convocato dal Presidente con awiso prot. t' 1476731 del 09/10/2017 ai sensi

delle vigenti norme di lcgge statritarje e legolamenta , per procedere alla trattazione degli

argomenti iscritti all'O.d.G. Presiede la sedula il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qullilà
di Segretario I'Istruttore Amministrativo Maria Calogera Crasso, coadiuvaia. nella lunzione di

verbalizzante dal Sig. Nicolò Russo, Istr.re Amm vo dell'U.O 3 Organi Istituzjonali.
Alle ore 09:30 il Segretario, su invito del Presidente, procede all'appello, a1 termilie dcl

quale sono assenti i Conss, Di Vincenti, Lupo, Rùggiero e Tuzzolino.
Il Presidente. verificata 1a ptesenza del nrmrero legale, dichiala aperta la seduta e nomina

scrutatori i Conss. Buccola, Buonpasso e Sinopoli con I'approvazione del Consiglio. quindi

chiede al Segretario di dare lettura del verbale de11a seduta precedente

Alle ore 09:35 entrano in Aula i Conss. Lupo e Ruggiero
Segretario legge il verbale.
Il Presidente ponc in discussione la mozione avente per oggettol 'rRifacimento

marciapiedi via G. Pitrè dopo civ. 219 c dopo civ. 260 e fino a piazza Pietro Micca" presentata

da1 Cons. Buonpasso.
Segretario Legge il documento.
Cons. Buonpasso - Illustra la mozione dicendo che i nrarciapiedi sono molto dissestati a

causa degli alberi inadeguati e i citladìni sono quasi impossibilitati a perconelli, soprattutto disabili

e mamme con le canozzine. tanto da essere costrctti a camminare peÌ shada mettendo a repentaglio

la propria ìncolumità.
Pres, Moncada Riferisce di avere appena riceluto una nou dalia RAP a proposito del

rifacimento dei marciapiedi e dei manti stradali

Segretario iegge il contenuto della nota

Pres. Moncada Inteniene dicendo che da1la nota si evince che 1a RAP lavora secorrdo una

prograrnmazione annuale e inteniene solo per emergenze con rattoppi di buche

Cons. Buccola Riticne che i1 problema sollevato dal collega Buonpasso sia sedo percl'ìé la

tipoìogia di alberi impiantati coùtinuerà a plovocare dartri ai maroiapiedi. Bisogna capire bene sc

intenenire con l'espianto e ripiantarli ìn luogli pìù consoni oppure allalgando i cercini

Alle ore 09:,17 entrano i Conss. Di Vincenti e Tuzzolino
Cons. Buonpasso - Precisa che i veicoli pelconono la stúda ad alta velocità rendcndo ancora

più pe coloso i1 transito dei pedoni e inoltre sui marciapiedi sono presenti f1ùti ingombranti

Vice Pres. Schiera - Considera qùesta mozione prioritaria perché gli alberi creano difhcoltà

al passaggio dei pedoni, costringendoÌi a camminale per strada con gravi pericoli Fa presente che

mancaro anche gli scivoli.
Cons. Di Vincenti Concorda con i colieghi e aggiunge che la frequentazione salà ancora

maggiore con l'imninente apertura della Cittadella della Polizia.

Cons. Lupo Condivide la mozione e rinralca che il dissesto dei marciapiedi causato dalla

tjpologia degli alberi riguarda tutto il tell.ìtorio per cui chiede un incoltro con 1'AssessoÌe

conpetettLe per chiar're e deciJer< su c.rme inLe-r entre



Alle ore 10:00 il Presidente, dopo avere sostituìto il Cons. Buonpasso, firmatario delltì
mozione, con il Cons. Lupo ùella funzione di scrutatore, sottopone a Yotazione. per appello
nominale,la suddétta mozione e 1'esito ottelÌuto e ìl segucnte:
Presenti 10

Assenti 00
Favorevoli 10

Astenuti 00
Contrari 00

La mozione è approvata all'unanimità.
Cons. Buccola Chiede un ìnterrenLo per 1a potatua mai effettuata. di un fìcus in piazza

Montegrappa che crea problemi al gestore di un ilonimento di carbulante.
Cons. f)i Vincenti - Chiedc che si facciano dei controlli da partc della P.N4. sul sovrappasso

di via G. l-a l-oggia perché ha notato chc \idomono persone. Ciò gli ò stato rìferito anche da

gcnitori che si preoccupano perchó il sito è altia!ersato da nlolti alunni.
Cons. Lupo Segnala la presenza di topi in piazza Pagliarelli. nei pressi della scuola

N4ancini, e di riliuti ingombranti in via Aìtofonte 120,/E.

Cons. Buonpasso Chiede se è pervenula la risposta de11'AMAP sulla pulizia dclle caditoic
in via Altalcllo e via Pitrè.

Cons. Dentici Ricorcla che 1o scorso trrcse di settembre si è discLrsso deil'apertura del parco

Cassarà per 1a parle verde e del coinvolgimento nelle indagini di alcuni dirigenti. Chiede un
intervento pel sollecitare l'apeúua, almeno della parte verde.

Pres, Iloncada Risponde che il À'lagistlato ha ordinalo il carotaggio anchc dcLla panc
\erde. Manderà comunque una Ìichiesta di rotizie .rll'Assessore di con]petenza.

Alle orc 10:10 esce il Vice Pres. Schiera per motivi Istituzionali.
Cons. Tuzzoìino Ritiene che i1 tema del parco Cassarà debba essere approfondito con

1'attivazione di tutti e attraleNo u1ì incontro con 
^ssessori 

e tecnici. Ricorda che il sindaco 1o

scorso aÌìno ha detto che i carotaggi erano stati eseguili.
Cons. Ruggiero Esprime i1 suo parcrc diccndo che incoùtrare I'Assessore Maino è come

incontmre nessulìo. \'isti i risrÌltaii otlenùti 1ì1lo ad oggi sui sottopassi dopo le sue dichialaziod. A
proposito del parco Cassarà crede bisogna i raprendcrc rÌI'aTione lorte organizzando aùche unil

contè1enza stampa con 1a pÌesenza degli organi coùpetellti e dei mcdia.

Allc ore l0:20 il Presidentc scioglie Ia seduta.

ll PresidenteIl Segretario
f struttolre AmministratiYo
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